

Cap à l'amont



Email : ms.esmeralda@proximus.be

N° 44 – Jeudi 1^{er} Juillet 2010

Réunions des bateliers avec La Glissoire :

Après les grèves et les atermoiements du Ministère, il y a beaucoup de points à débattre et des positions à prendre pour regarder l'avenir de la batellerie avec lucidité et surtout pour empêcher la destruction de la profession : Le Syndicat a de nombreuses propositions à vous faire, venez nombreux :

Vendredi 2 Juillet à DOUAI - 15H30 / Rue Fournier, Salles d'Anchin (Salle Robert de Douai)

Samedi 3 Juillet à Conflans Ste Honorine - 9h30 : A bord du Je sers

Courrier à Mr Bussereau

J'ai mis en pièce jointe une copie du courrier adressé par le Syndicat La glissoire à Mr Bussereau, notre secrétaire d'Etat aux transports : lisez-le attentivement, car il résume tous les problèmes, et il est dramatique de constater que depuis le début de la crise, ni Mr Berloo Ministre, ni son secrétaire d'Etat, Mr Bussereau n'aient jugé utile de recevoir les bateliers artisans.

Ce dernier était pourtant présent à l'assemblée Générale du CAF, en pleine grève des artisans : cela traduit des choix que l'on ne peut que constater.

Coté Transports

Proposé par Logistra et CFNR Lille :

- Orge à charger à Vaucelles le 17 Juin pour vider à Dunkerque le 30 Juin à 10,50€ la tonne. Voilà un voyage de 3 jours pour lequel on impose au batelier de stocker la marchandise gratuitement pendant 10 jours. Espérons que pas un seul batelier n'a accepté cela !

Marc DEBEER expose ses photos : L'œil du Canal du 5 au 30 juillet au Relais Nature du

Canal de la Deûle à l'Escaut à Tourcoing

Beaucoup le connaissent déjà par son site « Fleuves et canaux » et l'aide précieuse qu'il a apporté à la batellerie pendant les grèves d'Avril et Mai. Cet amoureux du fluvial observe aussi le monde batelier derrière son objectif :

Renseignements et réservations au Relais nature du Canal de la Deûle à l'Escaut

202, rue de Roubaix à Tourcoing 03 20 63 11 23 relaiscanal@enm-lille.fr

Fonctionnaires de L'Union Européenne

Cette année, 340 Fonctionnaires partent à la retraite anticipée avec 9000 Euros de pension par mois, ceci afin de faire de la place pour la relève qui vient des nouveaux pays entrants dans l'UE.

A l'heure où l'avenir de nos retraites est gravement compromis par la violence de la crise économique et la brutalité du choc démographique, à l'heure où l'on doit cotiser plus de 40 ans pour une maigre pension, les fonctionnaires européens bénéficient, à nos frais, de pensions de 12500 à 14000 € / mois, après seulement 15 ans de carrière et sans même cotiser... On y trouve là les magistrats de la cour des comptes qui rappellent à l'ordre les Etats membres qui investissent dans le social ... On y trouve aussi ceux qui ont mis au point les critères qui nous interdisent de fixer des prix planchers... C'est une pure provocation ! à lire : <http://www.lepoint.fr/actualites-economie/2009-05-19/revolutions-les-retraites-en-or-des-hauts-fonctionnaires-europeens/916/0/344867> ou

<http://www.kdomailing.com/redirect.asp?numlien=1275&numnews=1356&numabonne=62286>

Ecluse de Pont Malin

La Navigation sera fermée du Lundi 5 au Dimanche 11 Juillet pour réparer les portes détruites suite à une avarie.